

LOCAL | Actos

La "Plataforma por el desarrollo de nuestros pueblos" convoca una concentración para el próximo sábado

A excepción de Almedinilla, todas las localidades de la comarca, incluida Cabra, se han adgerido a la plataforma

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 8 de febrero de 2012 - 16:08



Tras su constitución oficial el pasado 10 de enero, el próximo sábado, 11 de febrero, la denominada "Plataforma por el desarrollo de nuestros pueblos" llevará a cabo el primero de sus actos.

En concreto, se trata de una concentración que bajo el lema "Sumando esfuerzos conseguiremos resultados", está convocada para las 11 de la mañana en la plaza de la Constitución de Priego, concentración a la que seguirá la lectura de un manifiesto en el que se dará a conocer a este colectivo así como los objetivos que persigue, entre ellos aunar esfuerzos para conseguir que se atiendan las demandas en materia de sanidad,

comunicaciones y falta de suelo industrial, entre otras, de los municipios que la integran.

Según la información facilitada por el Consistorio prieguense, en estos momentos la plataforma cuenta con un buen número de adhesiones, entre ellas las de los ayuntamientos de Algarinejo, Cabra, Carcabuey, Fuente Tójar y Priego, a los que se unen distintas asociaciones de las aldeas de Lagunillas y Campo Nubes, así como de la ELA de Castil de Campos. En relación a Priego, la plataforma cuenta con el respaldo de la asociación músico-cultural "Cafe Vintage", el AMPA Manuel de Falla del colegio Ángel Carrillo, la Asociación de Vecinos "El Carnero", la asociación de Fibromialgia de la Subbética (Afisub); la Federación Empresarial de Priego (FEP); el Club de Enganches Ciudad de Priego, UPA-Córdoba, Aprial, Afusal, FERAS, Asociación contra la droga Clara María, Aendepri, GIPA y PP-S1.

Junto a éstas, el colectivo también ha recibido una serie de adhesiones de entidades de Carcabuey, entre ellas la Asociación Cultural Cabalgata de Reyes, el club de caza y tiro con arco Karkabul, la asamblea Local IU-CA, el Partido Andalucista, el Partido Popular, la Asociación de Empresarios y Comerciantes de Carcabuey, la hermandad de M^a Stma de la Aurora y la agrupación teatral Carcomedia, recibándose también la adhesión del Partido Popular de Luque.

Cabe recordar que esta iniciativa ha tomado como base la moción aprobada el pasado mes de octubre por el Pleno de la Corporación municipal prieguense en la que, ante la "poca diligencia" de las administraciones en temas relacionados, entre otros, con las vías de comunicación, la asistencia sanitaria, la falta de suelo industrial o el suministro energético, se ha optado por la movilización y organización de la ciudadanía mediante la creación de esta plataforma.